



„Die stade Zeit“

Zweiter Adventssonntag, 10. Dezember
17 Uhr, St. Josefskloster, Eintritt: € 12,-
Anmeldungen: Rafaela Berger T 680217

Das Trio „Lippentriller“ zählt zu den innovativsten jungen Ensembles im deutschsprachigen Raum. Die drei Hornisten Lukas Rüdiger, Christoph Lutz und Johannes Bernhard haben an der Hochschule für Musik und Theater München studiert und spielen in den renommiertesten Orchestern Deutschlands und Österreichs.

So zum Beispiel an der Bayerischen Staatsoper, bei den Münchner Symphonikern, der Camerata Saizburg oder dem Wiener Kammerorchester. In ihrem Weihnachtsprogramm „Die stade Zeit“ begeht das Horn-Trio mit Ihnen besinnlich den Advent. Besonderes Augenmerk legen die drei Hornisten dabei auf alpenländische Weihnachtslieder und Weisen. Auch klassische alte Weihnachtslieder, sowie verschiedenste Werke ihres Repertoires finden sich in diesem Programm wieder.



Die „Lippentriller“ verzaubern ihr Publikum vom Opernhaus bis zur Bergkirche. Und an diesem Abend bestimmt auch im Kloster St. Josef in Lauterach. Stimmen Sie sich auf ein besinnliches Weihnachtsfest mit einem Konzert der besonderen Art ein. Genießen Sie „Die stade Zeit“ mit den Lippentriller.



Im Frühjahr 2017 präsentierte das Vorarlberger Kinderdorf ein Buch mit dem Titel „Kindheiten in Vorarlberg“. Das Buch zeichnet ein packendes Stimmungsbild über die Bedingungen des Aufwachsens ab 1945.

Autobiographische Rückblenden versetzen die Leser in Kinderwelten, die unterschiedlicher nicht sein können. Knapp 40 prominente Persönlichkeiten teilen berührende Erinnerungen an ihre Kindheit und erzählen mit großer Offenheit von Härte und Glück, von Liebe und Zuwendung ebenso von unfassbarer Gefühlskälte und Armut. Am 3. Adventssonntag, dem 17. Dezember 2017, um 17 Uhr erzählen Johannes

„Kindheiten in Vorarlberg“

Dritter Adventssonntag, 17. Dezember, 17 Uhr
Kirche St. Georg, Eintritt: € 12,-
Anmeldungen: Rafaela Berger T 6802-17

Schmidle und Hüseyin I. Cicek aus Ihren Kindheiten und blicken auch auf Ihre Weihnachtserinnerungen zurück. Musikalisch umrahmt wird der weihnachtliche Abend von „The Gospel Collective“ einem 35-köpfigen Gospelchor aus der Schweiz.

A Gospel Christmas Experience

Gospel lebt und begeistert Menschen auf der ganzen Welt. Der elektrisierende Groove und die positive Botschaft dieser faszinierenden Musik bewegen Herzen jeden Alters, gerade in der Vorweihnachtszeit. Anfangs 2017 haben sich 35 talentierte Sängerinnen und eine 4-köpfige hochkaratige Band zur neuen Formation „The Gospel Collective“ zusammengefunden, um Gospelmusik zu einem Erlebnis werden zu lassen. Mit „A Gospel Christmas Experience“ präsentieren sie ein abwechslungsreiches Repertoire von

traditionellen Gospel- und Weihnachtsklängen bis hin zu zeitgenössischem Soul und Gospel, womit eine besondere Einstimmung auf Weihnachten garantiert ist.

